

An die Eltern und Erziehungs-
berechtigten der Kindergartenkinder
und PrimarschülerInnen von Igis

Igis, 17. Juni 2019

Geschätzte Eltern

Ein ereignisreiches Schuljahr geht bald zu Ende. Es ist noch kein Jahr her, dass wir ins neue Schulhaus einziehen durften. In guter Erinnerung sind die grossen und freudigen Augen der Schülerinnen und Schüler, als sie am ersten Schultag zum ersten Mal das neue Gebäude betreten durften. Im Herbst fand dann das Schulhauseinweihungsfest statt und im Dezember ein Weihnachtsanlass, an dem wieder alle Klassen in irgendeiner Art und Weise beteiligt waren. Zahlreiche klasseninterne Anlässe und Projekte ergänzten und belebten den "normalen" Schulbetrieb.

Nun, wo sich das erste Jahr im neuen Schulhaus dem Ende zuneigt, lassen wir Ihnen hiermit noch einige Informationen zukommen.

Schuljahresabschluss 28. Juni 2019

Die Schulschlussfeier findet um 10:15 Uhr statt – bei trockenem Wetter auf dem Pausenplatz, bei nassen Verhältnissen in der unteren Turnhalle.

Bei schönem Wetter picknicken wir anschliessend im Birkholz. Bitte denken Sie an Zeckenschutz: lange Hosen, lange Ärmel, Hosen in die Socken stecken, Zeckenspray.

Bei nassem Wetter verbringen die Kinder die Mittagszeit zu Hause und das Nachmittagsprogramm geht um 13:30 Uhr weiter. Die Schule endet für die Kindergartenkinder um 11:45 Uhr, für alle PrimarschülerInnen um ca. 15:00 Uhr mit der Zeugnisabgabe.

Erster Schultag, 19. August 2019

Grosse Kindergartenkinder	08:30 Uhr im jeweiligen Kindergarten
1.-6. Klasse	08:30 Uhr auf dem Pausenplatz*
Kleine Kindergartenkinder	13:25 Uhr im Kindergarten – Die grossen Kindergartenkinder haben an diesem Nachmittag frei!

Zur Eröffnungsfeier um 09:15 Uhr laden wir Sie ganz herzlich ein; entweder auf dem Schulhausplatz oder in der unteren Turnhalle. Der Mittagstisch betreibt an diesem Vormittag von 9–11 Uhr wieder eine Kaffeestube.

*Jeder Klasse wird ein Platz zugewiesen, an welchem sie sich versammelt. Die Lehrpersonen werden die Klassen dann abholen und gemeinsam mit ihnen zu ihrem Schulzimmer gehen. Die Eltern der 1. Klasse dürfen die Kinder bis zur Eröffnungsfeier begleiten.

Lauskontrolle

Damit wir möglichst lausfrei starten können, sind wir auf Ihre Mitarbeit über die Sommerferien angewiesen. Bitte untersuchen Sie das Haar Ihrer Kinder genau, vor allem nach Ferienlagern. Die jährliche Lauskontrolle findet im August/September 2019 statt.

Für viele Kinder beginnt nach den Sommerferien ein neuer Abschnitt. Dazu wünschen wir bereits jetzt viel Freude und Erfolg und allen: Schöne und erholsame Sommerferien!

Sommerliche Grüße

Schulleitung und Lehrerteam Igis

A. Fischer